

Tidak Berpangku Tangan, Dansatgas Turut Berbaur dengan Satgas TMMD Kodim Rembang dan Warga

Agung widodo - REMBANG.BERSUARA.ID

Aug 12, 2024 - 07:33



Foto: Saat Dandim 0720/Rembang Letkol Inf Yudhi Yahya selaku Dansatgas TMMD Reguler ke-121 Ikut Bantu Anggota Satgas Membawa Pecahan Batu Dari Mobil Losbak di Desa Labuhan Kidul Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Senin (12/08/2024).

REMBANG- Dandim 0720/Rembang Letkol Inf Yudhi Yahya selaku Dansatgas TMMD Reguler ke-121 tidak mau terlihat diam, begitu pula dengan Komandan Koramil 08/Sluke Kapten Cba Yuli Eko juga ikut bantu anggota Satgas membawa pecahan batu dari mobil losbak pengangkut batu ke warga yang bertugas menata batu di Desa Labuhan Kidul Kecamatan Sluke Kabupaten Rembang Jawa Tengah, Senin (12/08/2024).

Dalam rangka untuk memberikan semangat kepada anggota Satgas dan warga Dandim 0720/Rembang tak enggan berbaur dengan anggota Satgas dan masyarakat untuk ikut bekerja di lokasi TMMD yang berada di Desa Labuhan Kidul Kecamatan sluke.



Saat ditemui anggota Penerangan Kodim (Pendim), Dandim Letkol Inf Yudhi Yahya mengatakan, pihaknya dihadapkan kegiatan TMMD Reguler ke 121 saat ini, selaku Komandan Satgas tak hanya memberikan perintah atau Komando di lapangan, akan tetapi juga harus ikut turun bekerja dengan anggota dan warga.

"Kita berharap kegiatan TMMD Reguler ke 121 ini bisa terlaksana dengan baik dan selesai sesuai target waktu yang telah ditentukan, oleh karena itu kerjasama antara TNI dan warga harus selalu dipegang teguh, agar harapan kita semua untuk sukseskan TMMD Reguler ini bisa terwujud," ujar Dandim.

Letkol Inf Yudhi Yahya juga menjelaskan bahwa berbaurnya antara Satgas TMMD dan masyarakat dalam melaksanakan kegiatan disasaran fisik dengan prinsip gotong royong, dan tidak membedakan status sosial, itu akan menambah semangat anggota yang tergabung dalam Satgas baik dari TNI ataupun masyarakat mengerjakan jalan Makadam.

"Kalau kita sudah turun di lapangan, kita itu sama yaitu pekerja, jadi jangan canggung atau sungkan saat melaksanakan pekerjaan sama saya," tegas Dandim.